

<b>Sachgebiet</b>	<b>Sachbearbeiter</b>		
Touristikservice Wassertrüdingen	Frau Dauer		
<b>Beratung</b>	<b>Datum</b>	<b>Behandlung</b>	<b>Zuständigkeit</b>
Kultur- und Sozialausschuss	10.05.2023	öffentlich	Entscheidung
<b>Betreff</b>			
<b>Zuständigkeit und Unterbringung der evangelischen Landjugend</b>			

**Sachverhalt:**

Die evangelische Landjugend in Wassertrüdingen hat sich mit einem Brief im Januar 2022 bezüglich des anstehenden Verkaufes des evangelischen Gemeindehauses an den Stadtrat gewandt.

Die Landjugend ist mit dem Plan über den neuen Jugendraum im neuen Gemeindehaus nicht glücklich und bittet um eine anderweitige Lösung. Im neuen Gemeindehaus ist kein eigener Raum vorgesehen, sondern ein Jugendraum zur gemeinsamen Nutzung mit einer anderen Gruppe. Die Landjugend sorgt sich daher über möglich aufkommende Konflikte. Darüber hinaus ist die Lage nicht optimal und der Lagerplatz für Maibaumkränze, Schilder, Zelte und weitere Materialien für die verschiedenen Veranstaltungen wie Maibaum, Adventsdorf und Sonnwendfeuer in der Stadt zu klein. Die Landjugend hat die Hoffnung, dass die Stadt Wassertrüdingen in diesem Anliegen weiterhilft.

Im Gespräch waren bereits einige Örtlichkeiten, unter anderem das AWO Gebäude, welches seitens von der AWO angeboten wurde. Die Kirche bietet bei Bedarf einen Raum für AWO-Treffen im Haus der Kirche an.

Es stellt sich bei dieser Thematik die Frage, unter welcher Federführung, städtisch oder kirchlich, dies weiterverfolgt wird.

Das Stadtmarketing und Tourismus ist der Meinung, dass die evangelische Landjugend die Stadt bereichert, aktiv mitarbeitet und eine große Hilfe bei Veranstaltungen ist. Daher ist es wichtig, dass diese Gruppierung bestehen bleibt und ihnen ein neuer Jugendraum zugesichert wird.

**Vorschlag zum Beschluss:**

Die Zuständigkeit liegt zukünftig bei \_\_\_.